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Ihre Ratsanfrage RA-202/2018 - Straßenbeleuchtung Chemnitz 
 
 
Sehr geehrter Herr Lehmann, 
 
zu Ihrer Ratsanfrage teile ich Ihnen im Auftrag der Oberbürgermeisterin und in Abstimmung mit der 
eins energie in sachsen GmbH & Co. KG als Eigentümer und Betreiber der Stadtbeleuchtung 
Chemnitz Folgendes mit: 
 
1. Wie viele Leuchtpunkte wurden 2017 auf LED-Leuchtmittel umgestellt? Welche Standor-

te waren davon betroffen? Welche Leuchten (Weißegrad) wurden verbaut? 
 
Im Jahr 2017 wurden 888 Stück LED-Leuchten neu errichtet. Dabei wurden 60 Leuchten in der 
Lichtfarbe 4.000K (neutral) und 828 Leuchten in der Lichtfarbe 3.000K (warm weiß) ausgeführt. 
Die Standorte sind in der Anlage 1 beigefügt. 
 
2. Wie viele Leuchtpunkte sollen in 2018 auf LED-Leuchtmittel umgestellt werden? Wo be-

finden sich die Standorte? Welche Leuchten (Weißegrad) sollen jeweils verbaut werden? 
 
In diesem Jahr werden entsprechend der Vorgaben der Stadt Chemnitz zwischen 800 und 1.000 
Stück Leuchten auf LED-Technik umgestellt. Dabei werden ca. 90 % in der Lichtfarbe 3.000K aus-
geführt. Bereits feststehende Standorte sind in der Anlage 2 beigefügt. 
 
3.  Wann erfolgt wieder eine Berichterstattung der eins zur weiteren Umstellung der Stra-

ßenbeleuchtung Chemnitz auf LED im Planungs-, Bau- und Umweltausschuss? 
 
Entsprechend dem Stadtratsbeschluss zur Modernisierung der Stadtbeleuchtung Chemnitz wer-
den wir im dritten Quartal 2018 im PBUA einen mit der eins energie in sachsen GmbH & Co. KG 
abgestimmten Bericht erstatten. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Michael Stötzer 
Bürgermeister 
 
Anlagen: textbenannt 


